



Mit Freude zur Blasmusik.

Abschlussprüfung D2 und D3

Am Pfingstmontag, 09. Juni 2025 wurde das Probelokal des MV Egg zur großen Bühne: 6 Dirigent:innen aus ganz Vorarlberg stellten sich der Abschlussprüfung ihrer D2- und D3-Ausbildung – begleitet vom Prüfungsorchester des MV Alberschwende

Nach intensiver Ausbildung an der Musikschule Bregenzerwald, Musikschule Brandnertal und der Musikschule Tonart war dieser Moment der verdiente Höhepunkt. Der Vorarlberger Blasmusikverband gratuliert allen Absolventen herzlichst zu dieser großartigen Leistung!

Ein riesiges DANKE geht an die Lehrpersonen Thomas Ludescher, Christian Schiestl, Jan Stöhle und Reinhard Fetz (Landeskapellmeister, Fachbereichsleiter Dirigieren MSW Vorarlberg)

Herzliche Grüße

Sara Kapeller, Landesmedienreferentin

+43 (0)664 3495 105,

[*presse@vbv-blasmusik.at](mailto:presse@vbv-blasmusik.at)

